

令和3年7月20日

校長先生のお話

夏休みに向けて

あいさつをします。小さな声でしましょう。

今日はいいお知らせからです。緊急事態宣言が出たことで予定通りできなくなっていた5年生の飯山自然体験教室と6年生の日光高原学園ですが、行く日が決まりました。5年生の飯山自然体験教室は8月24日（火）25日（水）の1泊2日、長野県飯山市の戸狩温泉の民宿に分かれて泊まります。カヌー、ハイキング、野菜収穫などをしてきます。6年生の日光高原学園は9月11日（土）から13日（月）までの2泊3日で奥日光高原ホテルに泊まって東照宮や華厳の滝の見学、ハイキング、キャンプファイヤーなどをしてきます。5年生は民宿の都合で1泊になってしまいましたが、行けるようになって本当によかったと思います。

パラリンピック聖火リレーグランドゴールでのサポートランナーにもたくさんの応募がありました。厳正な抽選を行い、走る人を決めました。決まった人はがんばってください。

ただ、飯山もサポートランナーもパラリンピックの観戦も変更になる可能性があります。オンライン学級会やホームアンドスクールなどでお知らせしますので、注意してください。

さあ、明日から夏休みです。でも、今年もプールはないし、出かけることも制限されて残念な夏休みですが、感染をおさえるために皆で協力してがんばりましょう。オリンピックも開催しますが、家で応援しましょう。千駄ヶ谷の場合、家から国立競技場の音が聞こえたり花火が見えたりする人もいるかもしれませんね。

今年は家にいることが多くなると思います。家にいてできることもあります。まずは勉強です。たくさん勉強できますね。がんばってください。お手伝いもできます。たくさんお手伝いするといいことが起きるかもしれません。自由研究や工作にも時間をかけることができます。毎年、校長室に飾りたくなるような素晴らしい作品があります。今年も皆さんの力作を、とても楽しみにしています。また校長室に飾りたいと思います。

それでは、感染や熱中症、交通安全にも気をつけて、健康で安全な夏休みをすごしてください。この後、原宿警察署のおまわりさんからも交通安全についてのお話があります。